

Fecha: 19-12-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: IP Virginio Gómez Sede Chillán: 30 años de calidad y excelencia

Pág. : 11

Cm2: 158,5

VPE: \$ 131.549

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

No Definida

IP Virginio Gómez Sede Chillán: 30 años de calidad y excelencia

Desde sus inicios, el Instituto Profesional Virginio Gómez (IPVG) ha tenido un enfoque clave en la formación de profesionales en áreas estratégicas para la Región.

Durante 30 años, la casa de estudios ha estado presente en la ciudad de Chillán, se ha posicionado como un referente educacional gracias a la calidad en la formación de técnicos y profesionales. Lo anterior, lo ha llevado a ser el Instituto Profesional más elegido en las regiones de Biobío y Ñuble, según datos del Sies.

En Chillán ha formado a más de 10 mil técnicos y profesionales. Hoy, la ca-

sa de estudios proyecta una ampliación de su infraestructura.

Mauricio López, director del IPVG Sede Chillán, señaló que "hoy con más de 1.500 estudiantes, hemos identificado diferentes espacios para seguir creciendo. Las nuevas generaciones requieren experiencias formativas acordes a las exigencias del mundo laboral. Eso nos impone un desafío y una oportunidad, no solo en infraestructura, sino que también en el desarrollo de herramientas de aprendizaje que sean un aporte para los distintos sectores socio-productivos de nuestra región".

Se ofrecen 17 carreras técnicas en las

áreas de Industria Alimentaria, Electricidad, Construcción, Prevención de Riesgos, Trabajo Social, Educación Diferencial y de Párvulos, Administración, Informática, Enfermería y Laboratorio Clínico.

También hay programas de Continuidad de Estudios en las especialidades de Ingeniería Industrial, Ingeniería en Electricidad, Ingeniería en Construcción, Ingeniería en Prevención, Ingeniería en Informática, Ingeniería en Administración y Psicopedagogía. Oferta académica a la que se puede acceder sin requisito PAES y con beneficios estatales como la Gratuidad.



EL IPVG SE HA POSICIONADO COMO UN REFERENTE EDUCACIONAL EN ÑUBLE.